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７ | 佐久穂町の庁舎の統合について ≪個人票≫ 

《１》 佐久穂町の庁舎の統合について 

 

問５-１ 佐久穂町役場庁舎の統合について、どのようにお考えですか。（１つ〇で選択） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

役場庁舎の統合については、「統合した方がよい（庁舎を１つにする）」「統合した方がよいが、

支所（窓口業務のみ）は設置する」「統合しない方がよい（分庁方式を継続する）」がほぼ同じ割合

であった。 

  

回答数(人) 割合(％)

統合した方がよい 1,300 29.7

統合した方がよいが､支所は設置する 1,301 29.8

統合しない方がよい 1,300 29.7

無回答 472 10.8

合計 4,373 100.0

７ | 佐久穂町の庁舎の統合について ≪個人票≫ 

統合した

方がよい

29.7%

統合した方がよ

いが､支所は設

置する
29.8%

統合しない

方がよい

29.7%

無回答

10.8%

N=4,373



47 

 

 

 

 

《２》 庁舎を統合する場合、適していると思う建物／場所 

 

問５－２ 庁舎を統合する場合、どの建物／場所が適していると思いますか。 

各建物の築年数・耐震化改修状況も参考にしてお答えください。（１つ〇で選択） 

    ※《1》問５-１で「統合した方がよい」と回答された方 

 

 

 

 

【記述回答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

役場庁舎を統合する場合に適していると思う建物・場所については、「佐久西小学校」が 34.7%

と最も高く、次いで「佐久庁舎」が 30.6%となっている。 

 

回答数(人) 割合(％)

佐久庁舎 795 30.6

八千穂庁舎 30 1.2

佐久東小学校 114 4.4

佐久西小学校 902 34.7

八千穂小学校 153 5.9

八千穂中学校 89 3.4

佐久中央小学校 69 2.7

新しい用地の取得 133 5.1

その他の場所 42 1.6

無回答 274 10.5

合計 2,601 100.0

新しい用地の場所 回答数（人）

下海瀬・下畑・高野町 10

マツヤ周辺 10

茂来館周辺 9

町の中心部 9

国道141号沿い 7

旧八千穂村と旧佐久町の中間 3

佐久庁舎周辺 3

パチンコ朝日周辺 3

JA八千穂付近 2

現庁舎と小中学校跡地の土地を売って

新用地を取得
2

訪れやすい場所(交通面) 2

災害時（水害）安全な場所 2

その他 8

合計 70

佐久庁舎

30.6%

八千穂

庁舎

1.2%

佐久東小学校

4.4%

佐久西小学校

34.7%

八千穂

小学校

5.9%

八千穂

中学校

3.4%

佐久中央

小学校

2.7%

新しい用地

の取得

5.1%

その他の場所

1.6%

無回答

10.5%

N=2,601

その他の場所 回答数（人）

茂来館 7

現在地 6

佐久中央小学校又は茂来館 2

その他 18

合計 33

※「新しい用地の取得」「その他の場所」

を選択した回答者のうち、記述された

意見のみを集計 
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《３》  新庁舎の「建物」について 

 

問５-３ 新庁舎の「建物」については、どのようにすべきだとお考えですか。（１つ〇で選択） 

   ※《1》問５-２で、現庁舎あるいは小中学校を活用すべきと回答した方 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新庁舎の「建物」については、「今ある建物を使う」が 52.9%となっている。 

  

回答数(人) 割合(％)

新しく建設する 384 18.4

今ある建物を使う 1,101 52.9

行政の判断にゆだねる 447 21.5

無回答 151 7.2

合計 2,083 100.0

新しく建
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《４》 役場庁舎の位置について重要視する点（複数回答） 

 

問５-４ 役場庁舎の位置について、重要だと思うことは何ですか。（２つまで〇で選択可） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【その他記述回答】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

役場庁舎の位置について重要視する点については、「交通アクセスの良さ」「災害時の拠点となり

得ること」「人口分布から見て中心地であること」の順に多い回答となっている。現在の車社会で

も、高齢化等により公共交通を利用する方でもアクセスが良く、安全な施設であることが求められ

ていると言える。 

また、その他の自由記述の中では、位置についてではなく、「今ある建物をそのまま使う」「費用

（税金）を掛けないこと」という回答が見られた。 

  

回答数（件）

広いこと(駐車場も） 8

利用しやすいこと
（住宅の近く等） 7

地形上町の中心であること 4

安全であること（災害時にも） 3

中間地点であること（佐久と八千穂) 3

八千穂地区にも 6

国道沿い 3

目立つ場所 4

どこでも良い 4

今のまま（分庁・位置・建物） 19

費用が掛からない 14

その他 12

合計 87

回答数

交通アクセスの良さ 2,386

災害時の拠点となり得ること 1,689

人口分布の中心地であること 889

他の公共施設との位置関係 679

町有地であること 638

商業施設等との位置関係 529

その他 92

合計 6,902

2,386 

1,689 

889 

679 

638 

529 

92 
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